



**15 Pièces**

**575 m<sup>2</sup>**

**Réf. ST0168vm**

**Prix NC**

**St-Tropez**

Maison à vendre (83990)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

CO-EXCLUSIVITE Villa d'exception avec vue mer panoramique en vente à pied du centre de Saint-Tropez. Idéalement située au calme dans un domaine privé et sécurisé à proximité du centre historique du village de Saint-Tropez et de son port, nous vous proposons en co-exclusivité cette villa exceptionnelle bénéficiant sans doute de l'une des plus belles vues de la péninsule grâce à sa position dominante ouvrant sur la mer et l'ensemble du Golfe jusqu'aux Alpes. Jouissant d'une totale intimité, la propriété a été entièrement rénovée et modernisée avec goût en 2020, en faisant une maison contemporaine ...

CO-EXCLUSIVITY This villa is located in a secure estate near the historic centre of Saint-Tropez and its port. It offers exceptional views of the sea and the entire Gulf up to the Alps. This property enjoying total privacy has been completely and tastefully renovated and modernised in 2020, making it a contemporary and comfortable home that perfectly embodies the Tropezian lifestyle. This circa 575sqm two-storey villa presents an entrance hall, a spacious double living room with fireplace and a separate fully equipped kitchen including a dining room. Six en-suite bedrooms with adjoining ...

**JANSSENS / KNIGHT FRANK SAINT-TROPEZ**

5 place du 15ème corps - 83350 ST-TROPEZ

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

